

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el jueves día 1 de Marzo de 2018.

EL CICLO 'DOKUIRUN' DEDICA SU PRÓXIMA PROYECCIÓN A FERNANDO LARRUQUERT

Este viernes a las 20h. se podrá ver gratis la película "Ama lur", que el cineasta irunés realizó con Néstor Basterretxea en 1968. En el marco del ciclo de documentales 'Dokuirun' este viernes 2 de marzo a las 20h. se proyecta 'Amalur', la película de Fernando Larruquert y Néstor Basterretxea. La cita es en el C.C. Amaia y está ligada a la exposición que precisamente alberga este espacio sobre la vida y obra del cineasta irunés. La película será presentada por Juan Miguel Gutiérrez autor del libro "Desde la frontera: el cine de Fernando Larruquert" y al final habrá un coloquio.

Ama Lur es un canto al País Vasco; una visión de sus tierras y sus hombres. El País Vasco, enclavado en las estribaciones del Pirineo y costeano el Golfo de Vizcaya, constituye el ejemplo insólito de una comunidad étnica, diferenciada, que perdura después de cien siglos de vida activa en el mismo lugar donde se concretó como pueblo y se desarrolló su personalidad.

Dokuirun

Cabe recordar que 'Dokuirun' se compone de ocho sesiones en el C.C. Amaia en las que, como característica principal, estarán conducidas por sus protagonistas. Además de 'Amalur', habrá otros dos documentales que estarán vinculados a la exposición del Fernando Larruquert. También se proyectarán otros tres trabajos sobre el mar, otra cinta estará protagonizada por un proyecto solidario, y por último 'Dokuirun' incluirá el preestreno de un documental sobre otro cineasta irunés, José María Zabalza. El calendario es el siguiente:

Calendario

17 de febrero. "Arte al agua. Los bacaladeros de Terranova". (Sesión que llenó el C.C. Amaia)

2 de marzo. Ama Lur. Dentro del ciclo de Larruquert

8 de marzo. Agur Everest. Un documental sobre los viajes al Everest de la expedición Tximist. Dentro del ciclo de Larruquert

16 de marzo. Euskal Herri-Musika. Dentro del ciclo de Larruquert. La sesión se abrirá con un corto del mundo de la pelota bajo el título de "Pelotari".

6 de abril. "Baskavígin. La matanza de los balleneros vascos". Que cuenta la historia de unos balleneros vascos en Islandia que fueron masacrados en 1615.

20 de abril. "Director Z. El vendedor de ilusiones". Preestreno del documental sobre el cineasta irunés José María Zabalza. Primera vez que se verá el documental.

4 de mayo. "El hombre que empezó a correr", proyecto solidario

18 de mayo. "Elkarrekin - Together". Documental que sigue la estela de investigación de Albaola en el que buscan encontrar restos de pescadores vascos en las costas de EEUU. Todas las sesiones, gratuitas

Todas las sesiones son gratuitas, si bien se necesita invitación que se puede conseguir en la

El ciclo 'Dokuirun' dedica su próxima proyección a Fernando Larruquert

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2018(e)ko martxoa(r)en 02-(e)an 11:14etan -

oficina de turismo o, en caso de que queden entradas, el día de la proyección en el propio C.C. Amaia desde una hora antes. Todas las sesiones empiezan a las 20:00h. (a excepción de la del 8 de marzo que se engloba dentro del programa 'En busca de tu aventura' y por tanto empezará a las 19:30h.).

Todas las películas serán presentadas por sus protagonistas; personas que han participado en la producción (directores, productores...), personas que salen en las películas o especialistas en la materia y al final habrá un coloquio.